



COMUNICADO DE PRENSA

Ducey, Francia, 24 de octubre de 2025

Paneltex se une a The Reefer Group

El fabricante europeo líder de vehículos con control de temperatura The Reefer Group ha dado otro paso estratégico con el anuncio de la adquisición de Paneltex Ltd en el Reino Unido. Paneltex se une a las conocidas marcas Chereau, SOR Ibérica y Aubineau, mientras The Reefer Group amplía su gama de productos y su alcance geográfico. La operación supone la salida de Ocado Holdings Limited de Paneltex como accionista.

Fundada en 1991 por Christopher Berridge, Paneltex seguirá operando en Hull y desde otras sedes en todo el Reino Unido para ofrecer soluciones integrales de control de temperatura a clientes que buscan vehículos que cumplan y superen sus requisitos operativos, pero con el apoyo de un grupo que opera en Europa y que se esfuerza por hacer frente a los retos medioambientales, tecnológicos y logísticos de una cadena de frío en rápida evolución.

Chris seguirá trabajando día a día al frente de la empresa para supervisar la transición y la integración en The Reefer Group. «Me siento orgulloso de haber llevado a la empresa hasta este momento y seguiré esforzándome por lograr el progreso y el éxito en un mercado tan competitivo», afirmó. Ha sido un privilegio haber trabajado con el increíble equipo de Paneltex y con Ocado, que ha hecho tanto por liderar el mercado de la entrega de comestibles a domicilio gracias a su audaz innovación y a su propuesta de valor para el cliente, que ha definido el sector. Paneltex seguirá manteniendo una estrecha relación de trabajo con todos nuestros clientes, mientras seguimos adelante con el desarrollo de soluciones a medida para la entrega de productos con control de temperatura en un mundo en el que la tecnología avanzada tiene el potencial de revolucionar los productos y los sistemas de fabricación».





Con esta adquisición, The Reefer Group demuestra su compromiso con la expansión de su alcance, tanto geográfico como en cuanto a la gama de productos. Se beneficiará de importantes activos industriales operativos en seis centros del Reino Unido, gracias a las numerosas inversiones realizadas por Paneltex en los últimos años. La gama de productos de Paneltex incluye:

- vehículos de alto valor añadido para el transporte de última milla
- semirremolques de doble piso de 5 metros de altura específicos para el mercado británico
- cámaras frigoríficas portátiles para el Reino Unido y los mercados de exportación
- kits de carrocería para vehículos refrigerados, que permiten un importante crecimiento de las ventas en los principales mercados de exportación (incluido el de EE. UU.) gracias a una logística optimizada y a socios locales cualificados para el montaje

The Reefer Group también adquiere un sólido equipo en Paneltex, con más de 600 empleados, que están plenamente capacitados para apoyar a The Reefer Group como socio fuerte, innovador y sostenible para los clientes del Reino Unido, Europa y el resto del mundo.

Damien Destremau, presidente de The Reefer Group, afirmó: «Esta adquisición supone un nuevo paso adelante en la creación de un grupo decididamente centrado en el futuro. Tras Aubineau, la llegada de Paneltex refuerza nuestra visión: ser un socio de confianza para nuestros clientes y contribuir activamente a la transformación sostenible del transporte refrigerado».





Acerca de Paneltex:

Fundada en Kingston upon Hull en 1991 como fabricante de paneles aislantes para almacenamiento en frío, Paneltex es líder mundial en la fabricación y conversión de carrocerías para vehículos con control de temperatura. Treinta años después, Paneltex produce miles de carrocerías, kits de carrocería y cámaras frigoríficas portátiles al año en seis fábricas especializadas repartidas por todo el Reino Unido.

Acerca de The Reefer Group:

The Reefer Group es una empresa europea líder en el diseño y la fabricación de soluciones de transporte con control de temperatura. Reúne las reconocidas marcas Chereau, SOR Ibérica y Aubineau, especializadas en carrocerías y semirremolques refrigerados a medida. El grupo se compromete a proporcionar excelencia en la refrigeración a bordo para productos esenciales, al tiempo que protege los ecosistemas. Impulsado por la innovación, el rendimiento y la sostenibilidad, TRG apoya a sus clientes en la transición hacia una logística de la cadena de frío más responsable para los alimentos y la salud.

Contactos de prensa:

The Reefer Group

Christophe Danton

Director de RSC y Comunicaciones

+33 6.72.91.91.77

christophe.danton@thereefergroup.com

Paneltex Ltd

media@paneltex.co.uk

+44 1482 787236, opción 1